

# ひろば



おじいちゃん、おばあちゃん  
“長生きしてね”



大総小学校では、毎年2回養護老人ホーム「坂田苑」と交流活動を行っています。12月5日、1、3、5年生38名が、奉仕活動（窓拭き）や部屋訪問をし、対話を楽しんだり、入所者が集った全体会場では、歌や合奏のプレゼント。

子ども達の「元気で長生きして下さい」とのかわいい声に、おじいちゃん、おばあちゃんは、「どうもありがとうございます」と笑顔で答えていました。

## 町内一日清掃 みんなの手で町をきれいに

昭和52年に始まった一日清掃もすっかり地域に定着し、本年度第2回目の「町内一日清掃」が、12月1日各地区一斉に行われました。

当日は、雨模様でいにくの天氣にもかかわらず、早朝から大勢の皆さんのが参加し、道路脇の草刈、側溝清掃や空きカン拾い等に汗を流しました。また、毎回のことながら放置自転車も数多く運ばれていました。



## 迫力ある プロの演技に圧倒

11月26日、横芝小学校を会場に少年芸術教室が開催されました。

この教室は、町内各小学校の児童に豊かな感性を養ってもらおうと行われているものです。今年は、劇団 新児童 の公演で1～3年生には「妖精パックの冒険」、4～6年生には「石の心臓」が上演され、間近で見る迫力ある演技に見入っていました。